



濃南中学校

**「この町がとても好きです。
将来もずっとこの町で暮らしたいと思います」**

濃南中学校では、多くの生徒がこう語ります。通学を見守ってくださる地域の人々の温かなまなざしや、さまざまな交流活動で培われる地域の人々との「絆」が、こうしたふるさとを愛する心を育てています。

中馬の時間(総合的な学習の時間)

中馬街道に関わる歴史や文化を学ぶため、地元老人クラブの協力による中馬街道整備と講話、学年ごとの体験的な地域学習(1年生は中馬馬子唄踊り、2年生は曾木打ち囃子、3年生は陶芸)とその発表会(中馬発表会)を行っています。

中馬街道整備はその歴史を昭和55年まで遡ることができ、その後徐々に総合的な学習の時間としての活動が定着しました。現在2年生の「打ち囃子」の講師は若い担い手に引き継がれ、一層活気を帯びています。



公民館行事でのボランティア活動

鶴里町と曾木町で行われるさまざまな行事に、ボランティアとして多くの生徒が参加しています。

鶴里町ではホテル祭りや青少年育成町民会議、夏祭りなどがあり、曾木町では公民館祭りや曾木公園のもみじライトアップでの合唱披露などがあります。参加した一般の方からは、中学生のさわやかなあいさつと温かなおもてなしに感謝する声をいただいています。今年からは両町が合同で町民運動会も開催することと、さらに中学生の活躍が期待されています。



給食センター掲示板

給食センター(☎54 6195)

**「親子給食体験」
「給食センター探検隊」**

夏休みに入ってすぐの7月21日・22日に「親子給食体験」と「給食センター探検隊」を実施しました。このイベントは、給食を作っていない夏休みを利用して、子どもたちに「給食作りについて知ってもらおう」と企画したものです。



試食

自分たちで作った給食はおいしいね!

給食センター探検隊



カレーのルー作り体験



野菜切り体験

手を切らないように!

こんなふうになってるんだあ

参加した子どもの感想

- ▶ 調理場のスケールの大きさに驚きました。清潔に保つための手洗いや食べ物の洗浄など、調理員さんの努力を知り、感謝の気持ちでいっぱいになりました。
- ▶ 普段なかなか会えない調理員さんにインタビューできたり、大きな調理釜でも上手にかき混ぜができてうれしかったです。



親子で笑顔溢れる体験となりました。これをきっかけに給食や料理に興味を持つ子どもが増えてくれるとよいと思います。